



秋商だより

～秋商我と共にあり～

令和6年7月 第4号
秋田市立秋田商業高等学校総務部

暑い季節にむかっております。地域の皆様には、日ごろより本校の教育活動にご理解とご協力を賜り、まことにありがとうございます。今年度も、本校の話題や生徒の活躍等をお届けします。どうぞよろしくお願ひします。



この写真は、3月に行われた全国高等学校選抜レスリング大会で、個人対抗戦55kg級で優勝した3年生山鹿辰士君です。今年の全県総体総合開会式では選手宣誓を堂々とつとめました。「自分にとって最後の総体になるのでしっかり頑張りたいという思いと同時に、自分たちが大会に参加し、全力で臨めるのはたくさんの人たちの支えやサポートがあつてのことなので、その感謝の気持ちをこめて選手宣誓をしました」と話してくれました。山鹿君は、全国高等学校選抜レスリング大会に続いて、インターハイ、国民スポーツ大会と高校三冠を目指します。

全国大会出場を決めた団体・個人は次の通りです。

レスリング部	男子団体(41回目 18連覇)
	男子個人: 5名(55kg級・60kg級・65kg級・80kg級・125kg級)
	女子個人: 2名(53kg級・62kg級)
剣道部	男子団体(23回目)
	女子個人: 1名
卓球部	男子団体(53回目 9連覇)
	女子団体(18回目 13連覇) ダブルス1組・シングルス1名
柔道部	女子団体(8回目)
	女子個人: 3名(48kg級・57kg級・70kg級)
テニス部	女子: ダブルス1組・シングルス1名
少林寺拳法	女子1名
フェンシング	女子1名
珠算電卓部	珠算競技: 団体 (全国高等学校ビジネス計算競技大会県予選大会優勝 10回目)
コンピュータ部	個人1名 (全国高等学校情報処理競技大会県予選大会個人1位)
ワープロ部	個人1名 (全国高等学校ワープロ競技大会県予選大会個人3位)
会計学部	個人1名 (全国高等学校簿記競技大会県予選大会個人3位)

これから大会にのぞむ水泳部、野球部(硬式・軟式)、吹奏楽部等にも全国大会の期待がかかります。地域の皆さん、応援よろしくお願ひします!

インターハイにむけて ～柔道部(女子)キャプテン須賀彩芭さん(3年)より～

私たち女子柔道部は、8月10日から14日に大分市のレゾナック武道スポーツセンターで行われるインターハイに出場します。全県大会ではチーム一人一人が自分の力を発揮し、優勝することができましたが、反省点もありますので、そこを修正し、インターハイでは攻める柔道で上位入賞を狙います。今まで支えてくださった方々への感謝の気持ちを忘れず、チーム一丸となって頑張ります。応援よろしくをお願いします。



今年も行っています!あいさつ運動



4月16日と5月7日、新屋勝平地区民生児童委員の皆さんと風紀委員の生徒達によるあいさつ運動が実施されました。新屋勝平地区民生児童委員の皆さんは、朝早くから生徒玄関前に集合してくださり、登校する生徒たちに大きな声で挨拶をしてくださいました。このあいさつ運動は8月と10月にも実施されます。

みんなでつなぐ beautiful in the future

～変えられる運命 変えられるものなら変えてみせよう～

今年度のAKISHOP・キッズビジネスタウン・エコロジカルビジネスの共通テーマです。

本校は平成21年より「持続可能な開発のための教育(ESD)」の推進拠点校であるユネスコスクールに加盟しており、国際理解教育や環境教育の実践に取り組んでいます。今年度のAKISHOP やキッズビジネスタウンでも、SDGs(持続可能な開発目標)に配慮した商品・サービスの提供について、また、参加した子どもたちと一緒にSDGsについて考え活動するために、現在準備をすすめています。

今年のAKISHOPは10月19日(土)秋田駅前大屋根通り・ぼぼろーど・秋田市民市場・アゴラ広場の4会場にて開催します。多くの皆様のご来場をお待ちしています。